

31.08.2016 - 12:32 Uhr

Kevin Spacey hält die Eröffnungs-Keynote bei Bits & Pretzels

München (ots) -

Bits & Pretzels, das dreitägige Gründerevent für Startup-Enthusiasten, Investoren und Business-Inkubatoren, welches auch dieses Jahr vom 25. - 27. September während des Münchner Oktoberfests stattfindet, kann einen weiteren hochkarätigen Speaker willkommen heißen. Oscar-Gewinner, Autor, Produzent und Tech-Investor Kevin Spacey wird sich mit einem 30-minütigen Vortrag an die Gäste richten und sich anschließend 15 Minuten lang den Fragen der Gründer stellen. Spacey wird am ersten Tag des Events (25.09.2016) im Internationalen Congress Center in München auftreten und die Konferenz damit eröffnen.

Kevin Spacey, bekannt aus Filmen wie "Die üblichen Verdächtigen", "Sieben", "LA Confidential" und "American Beauty", wurde bereits mit zwei Oscars ausgezeichnet und übernahm 2013 für die Netflix-Serie "House of Cards" die Rolle des Kongressabgeordneten Frank Underwood, für die er Golden Globe und SAG-Awards erhielt. Neben vielen weiteren Preisen ist Kevin Spacey dieses Jahr bereits für den Emmy, als bester Schauspieler in der Rubrik Dramaserie, nominiert. Für seine Verdienste rund um das Theater, die Kunst und internationale Kultur, kürzlich den Ehrenritterschlag von Queen Elizabeth.

Neben seinen Erfolgen in der Filmbranche, ist Spacey als Internetinvestor für verschiedene Technologieunternehmen aktiv. Als begehrter Speaker auf allen Tech- Konferenzen weltweit, begeisterte er auch das Publikum des Weltwirtschaftsforums in Davos, wo er Anfang des Jahres über die Kunst des Storytellings und dessen Rolle in der Zukunft der Technologie sprach.

Presseakkreditierungen sind ab sofort auf https://www.bitsandpretzels.com/journalist möglich.

Über Bits & Pretzels

2014 gegründet, hat sich Bits & Pretzels sehr schnell vom lokalen Weißwurst- Gründerfrühstück zu einem internationalen, mehrtägigen Festival für Gründer, Gründungsinteressierte und Investoren entwickelt. Das von den drei Veranstaltern Andreas Bruckschlögl, Bernd Storm van's Gravesande und Felix Haas organisierte Event findet einmal im Jahr während des Oktoberfests in München. Unter dem Motto: "Von Gründer für Gründer" treffen sich auf der Konferenz die bekanntesten Entrepreneure aus aller Welt sowie junge, aufstrebende Unternehmer, um sich mit Gleichgesinnten über Erfahrungen und Trends auszutauschen. An den ersten zwei Konferenztagen im Internationalen Congress Center in München, können sich die Teilnehmer auf ein spannendes Rahmenprogramm aus Keynotes, Workshops, Panel-Diskussionen und einem Startup-Wettbewerb freuen, während Tag drei die Gründerszene zum Networking auf dem Oktoberfest auf der Wiesn einlädt - eine einzigartige Möglichkeit sich in entspannter Atmosphäre zu vernetzen. Weitere Informationen unter https://www.bitsandpretzels.com/

Kontakt:

Niclas Kakomanolis PIABO PR GmbH Tel. +49 30 257 6205 14 E-Mail: bitsandpretzels@piabo.net

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100060492/100792139 abgerufen werden.